
4 Pièces

75 m²

Réf. 85429015

750 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé  au  cœur  de  Cannes  dans  un  secteur  prisé,  juste  derrière  le

prestigieux hôtel Martinez, à seulement 2 minutes à pied de la Croisette

et  du  centre-ville  avec  toutes  ses  commodités.  Cet  appartement  4

pièces, au 4ème étage d'une résidence sécurisée, vous offre un cadre

de  vie  exceptionnel.Il  se  compose  comme  suit  :  Un  séjour  lumineux

avec  cuisine  ouverte,  bénéficiant  d'une  exposition  plein  sud  et  d'une

terrasse  prolongée,  idéale  pour  profiter  du  soleil  toute  l'année.3

chambres  spacieuses,  l'une  possède  sa  salle  de  douche,  une  autre

salle de douche/toilettes est présente et un toilette ...

Located in the heart of Cannes, just a 2-minute walk from the Croisette and the city

center  with  all  its  amenities,  this  4-room apartment,  on  the  4th  floor  of  a  secure

residence, offers you an exceptional living environment.It is composed as follows: A

bright  living room with  open kitchen,  benefiting from a south-facing exposure and

an extended terrace, ideal for enjoying the sun all year round.3 spacious bedrooms,

one  has  its  own  shower  room,  another  shower  room  /  toilet  is  present  and  a

separate toilet for guests.Completely renovated with quality services, this apartment

is ready to live in ...
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